



Claudia: México y EU no compiten, se complementan

Conmemoración. Un siglo después de la defensa del puerto de Veracruz, el país mantiene su soberanía: Raymundo Morales

CARLOS VEGA Y GASPAR VELA
ALVARADO Y CDMX

La presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado a mantener la relación económica en Norteamérica, al mencionar que confía en que México y Estados Unidos encontrarán las mejores condiciones para sus territorios mientras se respete la independencia y soberanía de ambas naciones.

Al encabezar la ceremonia por el 111 aniversario de la defensa del puerto de Veracruz, la mandataria resaltó que se mantiene una buena relación con la administración del presidente Donald Trump, a través de una postura de diálogo en busca de fortalecer los lazos entre los países.

“Lo he dicho en público y en privado: entre nosotros no competimos, nos complementamos; nuestra posición siempre ha sido el diálogo para encontrar una relación que fortalezca a ambos países”, dijo Sheinbaum.

“Seguiremos insistiendo en que lo que más conviene a Nor-

teamérica es mantener nuestra alianza económica para competir con otras regiones del mundo y en el futuro avanzar a todo el continente, siempre con respeto a la independencia y soberanía de los pueblos”, afirmó.

En cuanto a la estrategia de seguridad, la Presidenta aseguró que se colabora con el gobierno estadounidense para evitar el tráfico de drogas como el fentanilo, pero resaltó que el consumo de drogas no solamente se combate con aseguramientos y detenciones, sino atendiendo las causas.

“En el caso de la seguridad y relación con nuestro vecino país colaboramos y cooperamos, pero nunca nos subordinamos, no aceptamos invasiones ni injerencias.

“Por colaboración y razones humanitarias ayudamos a que no pasen drogas, en especial fentanilo, al vecino país”.

Por su parte, en su intervención ante cientos de cadetes, el secretario de la Marina, Raymundo Morales, señaló que poco más de un siglo después de la

defensa del puerto de Veracruz, México mantiene su soberanía y destacó el papel de la Armada en la estrategia de seguridad.

“Somos una Armada ocupada y preocupada en el resguardo de la soberanía, pero también sabemos de la responsabilidad que nuestras acciones tienen para nuestro país en la dialéctica de las naciones y las relaciones internacionales”.

Aseguró que la mejor manera de honrar “la memoria histórica que hoy nos configura es trabajando incansablemente en favor de las necesidades más apremiantes para consolidar el desarrollo marítimo de nuestra nación”.

“Hay que evitarlo”

La Presidenta pidió a la estructura de Morena no promocionar la elección judicial, debido a que el INE determinó que los partidos no impulsen dichos comicios.

“Hay que decirles a los que son parte de la estructura de Morena que, aunque tengan ganas de promocionar, pues no lo hagan, porque así lo planteó el INE; hay que



evitar por parte de las estructuras de todos los partidos, porque el INE puso estas reglas”, dijo.

La mandataria recordó que el trabajo partidista no fue limitado en el periodo de campañas. —

Operativos

Acciones del Gabinete de Seguridad del 16 al 20 de abril de 2025



• FUENTE: Gabinete de Seguridad

• GRÁFICO: Mauricio Ledesma